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           REPUBLICA DE CHILE 

           PROVINCIA DE TALCA 

I. MUNICIPALIDAD DE SAN RAFAEL 

 

 

ACTA SESION ORDINARIA 

CONCEJO MUNICIPAL SAN RAFAEL Nº 036/2022 

 
En San Rafael, a 24 de junio de 2022, siendo las 09:20 hrs., se da inicio a la Sesión Ordinaria del 

Concejo Municipal de San Rafael, con la presencia de la Sra. Alcaldesa CLAUDIA DIAZ 

BRAVO y la asistencia, de los siguientes concejales:  

 

 

SR. EMILIO YÁÑEZ MORAGA 

SR. LUIS MORAGA DURÁN 

SR. BASILIO PÉREZ DÍAZ 

SR. FRANCO GARRIDO RAMÍREZ 

SRA. MARCELA PACHECO MOLINA 

SR. DAVID GONZÁLEZ GONZÁLEZ 

 

 

TABLA DE LA SESION: 

 

1.- Sanción acta anterior 

 Acta sesión ordinaria N° 35 del 15/06/2022 

2.-       Correspondencia Concejo 

3.- Acuerdos 

3.1 Modificación Presupuestaria Salud 

3.2 Modificación Presupuestaria Educación 

3.3 Anticipo de subvención para indemnización por retiro voluntario de asistentes de la 

educación 

3.4 Prescripción por deuda de derechos relativos a permisos de circulación Causa Rol N° C-

677-2021 

3.5 Subvención Club Adulto mayor Días Felices 

3.6 Modificación Presupuestaria Municipal 

4.- Cuenta Sra. Alcaldesa 

5.- Incidentes 

 

Sra. Alcaldesa da inicio a la sesión con las palabras “En el nombre de Dios se abre la sesión” 

 

 

DESARROLLO 

 

 

1. SANCION ACTA ANTERIOR 

 

 Acta Ordinaria N° 35 del 15/06/2022 

 

C. Garrido aclara que la dirección informada es Calle Lago Villarrica N° 3051. 

C. Garrido corrige diciendo que en el año 2012 se creó el Comité de Vivienda, no que él creó el 

comité. 

 

      H. Concejo Municipal aprueba el acta. 
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2. CORRESPONDENCIA CONCEJO 

 

Se hace entrega de la siguiente correspondencia: 

 

 Informe de Seguimiento al Informe Final N° 383 del año 2021, del 20 de Junio de 2022 de 

Unidad de Control Externo de Contraloría Regional del Maule sobre Seguridad de los 

Sistemas de Información en la Municipalidad de San Rafael. 

 

 

 

3. ACUERDOS 

 

3.1 MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA SALUD 

 

Sra. Alvara Ponce, Contadora Depto. Salud, da a conocer la siguiente Modificación Presupuestaria: 

 

ESTIMACIÓN MAYORES INGRESOS 

05 03 De otras entidades públicas  322.500.000 

08 01 Rec. y Reembolso Lic. Médicas   30.000.000 

 TOTAL    352.500.000 

 

AUMENTO DE EGRESOS 

21 01 Personal de planta     62.000.000 

21 02 Personal a contrata   209.500.000 

21 03 Otras remuneraciones     45.000.000 

22 04 Mat. de uso o consumo       3.000.000 

22 06 Mantenimiento y reparaciones      4.000.000 

22 08 Servicios generales     20.500.000 

29 08 Equipos informáticos       8.500.000 

 TOTAL    352.500.000 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar esta Modificación Presupuestaria. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.2 MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA EDUCACIÓN 

 

Sr. Iván Romero, Contador Depto. Educación, da a conocer la siguiente Modificación 

Presupuestaria: 

 

MAYORES INGRESOS 

115 05 03 De otras entidades públicas  69.310.000 

115 08 01 Rec. y Reembolsos Lic. Médicas  17.550.000 

115 08 99 Otros       3.250.000 

  TOTAL    90.110.000 

 

AUMENTO DE EGRESOS 

215 21 01 Personal de planta      44.000.000 

215 21 02 Personal a contrata     12.000.000 

215 21 03 Otras remuneraciones       5.000.000 

215 22 02 Textiles, vestuario y calzado    15.000.000   

215 22 03 Combustibles y lubricantes      2.650.000 

215 22 04 Materiales de uso o consumo      5.960.000 

215 22 05 Servicios básicos        3.000.000 

215 22 01 Prestaciones previsionales      2.500.000 

  TOTAL      90.110.000 
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Sra. Alcaldesa propone aprobar esta Modificación Presupuestaria. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.3 ANTICIPO DE SUBVENCIÓN PARA INDEMNIZACIÓN POR RETIRO 

VOLUNTARIO DE ASISTENTES DE LA EDUCACIÓN 

 

Sra. Alcaldesa, luego de explicación entregada por Sra. María Inés Torres, Directora de Educación, 

propone aprobar la solicitud de recursos de anticipo de subvención al Ministerio de Educación, por 

un monto de $33.394.471, por retiro voluntario de los siguientes Asistentes de la Educación: 

 

 Camilo Medina Herrera, Nochero (Escuela San Rafael) 

 Manuel Muñoz Villagra, Auxiliar de Servicios Menores (Escuela San Rafael) 

 Erika Oyarce Martínez, Auxiliar de Servicios Menores (Escuela Alto Pangue) 

 Ema Rosa Parada Díaz, Auxiliar de Servicios Menores (Escuela Pangue Arriba) 

 Irma Teresa Silva Torres, Auxiliar de Servicios Menores (Escuela Pangue Arriba) 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.4 PRESCRIPCIÓN POR DEUDA DE DERECHOS RELATIVOS A PERMISOS DE 

CIRCULACIÓN CAUSA ROL N° C-677-2021 

 

Sra. Alcaldesa, luego de explicación dada por don Cristian Reyes, Abogado, propone aprobar el 

Avenimiento de la Causa Rol N° C-677-20021 del Cuarto Juzgado de Letras de Talca, la cual está 

patrocinada por la Clínica Jurídica de la Escuela de Derecho de la Universidad Santo Tomás por 

prescripción de deuda de derechos relativos a permisos de circulación, correspondiente al Sr. 

Martín Alberto Quezada Arco. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.5 SUBVENCIÓN CLUB ADULTO MAYOR DÍAS FELICES 

 

Este acuerdo queda pendiente a la espera de nuevos antecedentes, respecto a terreno donde 

instalar la bodega que el Club Adulto Mayor Días Felices solicitaba construir. 

  

 

 

3.6 MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL 

 

Sra. Belkys Perusina C., Jefa Depto. Finanzas, da a conocer la siguiente Modificación 

Presupuestaria: 

 

DISMINUCIÓN DE EGRESOS 

31 02 Proyectos     7.786.395 

 Sub total     7.786.395            

 TOTAL     7.786.395 

 

AUMENTO DE EGRESOS 

24 03 A otras entidades públicas     7.786.395 

 Sub total     7.786.395            

 TOTAL     7.786.395 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



4 

 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar esta Modificación Presupuestaria. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

4.- CUENTA SRA. ALCALDESA  

 

La Sra. Alcaldesa entrega la siguiente cuenta: 

 

1.- INFORME SOBRE LA SITUACION ACTUAL DE LAS MEDIDAS TOMADAS EN LA 

COMUNA DE SAN RAFAEL POR EL BROTE DE COVID-19 (CORONA VIRUS), nos 

ENCONTRAMOS EN FASE 2 DE “MEDIO IMPACTO SANITARIO”,  CONSIDERA: 

 

 El uso de mascarilla obligatorio en espacios cerrados, y en espacio abierto donde no se 

pueda mantener una distancia física de más de 1 metro. 

 Se exigirá el Pase de Movilidad. 

 En espacios cerrados la distancia física de al menos 1 metro, y el Pase de Movilidad será 

obligatorio. 

 Los eventos masivos tendrán un aforo máximo de hasta 10 mil personas, con mascarilla y 

Pase de Movilidad, siempre que el espacio del recinto permite la distancia física. 

 

- En la comuna se presenta un total de 2797 personas contagiadas con Covid-19, de las cuales hay 

2740 de Alta, 41 Activos y 8 positivos (16 fallecidos,  

0 hospitalizado y 0 en Residencia Sanitaria, 40 sospechosos)  

- El total de personas vacunadas al 22 de Junio en la comuna: Del Covid-19: Coronavac 16.623, 

Pfizer 13.440, Pfizer Pediátrica 606, Cansino 535, Astrazeneca 1981, Moderna 912, Influenza:  

5.235 personas. 

- En el Municipio tenemos 0 funcionarios contagiados, y 0 funcionario con Alerta Covid.  

 

 

 

2.- FIRMA DE CONVENIO DE COLABORACIÓN Y TRANSFERENCIA DE FONDOS 

AYUDA DE EMERGENCIA EN EL MARCO DEL PROGRAMA “SIEMBRA POR CHILE” 

CON LA SUBSECRETARIA DE AGRICULTURA  POR $ 18.000.000.-  

 

- Destinados a apoyar económicamente a pequeños agricultores de la comuna de San Rafael, con 

la finalidad de mitigar y/o reparar el daño productivo a raíz del déficit hídrico y sequía. 

- El beneficio será de $ 300.000.- a productores agrícolas, forestales, apícolas y ganaderos No 

INDAP (No acreditados por dicho Servicio), cuyos ingresos provengan de la explotación agrícola 

que no superen predios de 20 hectáreas. 

 

 

 

3.- ADJUDICACION DE PROYECTOS 

 

-“CONSTRUCCION POZO PROFUNDO SECTOR LOS CUNCOS” a la Empresa Constructora 

R&P Spa. por $47.994.188.- , plazo 75 días, Entrega de Terreno el 16.06.22 

 

 

 

4.- LICITACION DE PROYECTOS 

 

-“CONSTRUCCION IMPLEMENTACION MEDIDAS DE SEGURIDAD VIAL TRES 

ESCUELAS DE SAN RAFAEL” se está llamando a Licitación Pública la ejecución de este 

proyecto que será financiado con recursos del Gobierno Regional del Maule mediante el Fondo 

Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), con un presupuesto referencial disponible de 

$100.758.000.- Fecha publicación 23.06.22; Plazo recepción y Apertura de Ofertas el 14.07.22; 

Publicación de los Resultados 08.08.22 
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5.- LA OFICINA DE DISCAPACIDAD Y DEL PROGRAMA "ESTRATEGIA DE 

DESARROLLO LOCAL INCLUSIVO" EDLI (SENADIS) A CARGO DE LAS 

PROFESIONALES SRTAS. EVILYN  OLIVARES QUEZADA Y  DANIELA GUTIERREZ 

RAMIREZ, INFORMAN LAS SIGUIENTES ACTIVIDADES: 

 

- De la Postulación de 15 personas al Programa “Ayudas Técnicas” a SENADIS, realizada en el 

mes de marzo 2022, fueron beneficiadas 6 personas con las siguientes ayudas técnicas: 2 Notebook, 

Tablero comunicación digital teclado bogkeys, Bastón Canadiense, Silla de ducha Rampa portátil, 

y Bastón codera. 

- De la Postulación a “Consejeros y Consejeras de la Sociedad Civil Regionales de la SENADIS”, 

fue seleccionada la Srta. Ángela Rodríguez de la Agrupación de Personas con Discapacidad “Todos 

Somos Iguales” de San Rafael. Quien junto a otra persona seleccionada representarán a la Región 

en los Consejos Nacionales y se entrevistarán directamente con la Directora Nacional de 

SENADIS. 

-  Se realizó postulación al “Fondo Nacional de Proyectos Inclusivos, FONAPI”, el proyecto 

deportivo de Bochas “Deporte sin Barreras” del Instituto de Niños Discapacitados y la Agrupación 

“Todos Somos Iguales”, por un monto de $4.500.000.- 

 

 

 

6.- REUNIÓN CON EJECUTIVOS DEL GRUPO EFE, EL SUBGERENTE DEL ÁREA 

COMERCIAL DE LA EMPRESA SR. FERNANDO VALLEJOS, SUB GERENTE 

PATRIMONIAL SR. JOSE TOMAS BRETON, SUB GERENTE COMUNITARIO SR. 

ABRAHAM SANDOVAL, CON EL OBJETIVO DE SOLICITAR EL USUFRUCTO DE LOS 

TERRENOS COLINDANTES DE LA ESTACIÓN, REALIZADA EL DIA JUEVES 16 DE 

JUNIO POR ZOOM 

 

- Se planteó la necesidad de contar con el espacio al costado oriente de la Estación, para ver la 

posibilidad de construir un proyecto de infraestructura deportiva el cual permitirá rescatar este 

terreno sin uso.  

- Al mismo tiempo se conversó sobre la remodelación de la Estación de Ferrocarriles. 

- Hoy a las 12.00 hrs., nos visitarán estas mismas personas para ver en terreno la solicitud hecha 

en reunión del día Jueves 16.  

 

 

 

7.- REUNION CON LA DIRECTORA REGIONAL DE LA DIRECCION DE OBRAS 

HIDRAULICAS(S) SRA. MARIA ISABEL RAMÍREZ R., PARA TRATAR DIVERSOS 

TEMAS DE INTERÉS PARA NUESTRA COMUNA RESPECTO AL AGUA POTABLE 

RURAL, EFECTUADA EL DIA VIERNES 17 DE JUNIO 

 

- Entre los proyectos que se trataron tenemos: estado de Conservación Sector El Milagro y Pangue 

Arriba, Colaboración Estudio Hidrogeológico Sector Los Aromos y Las Paredes, Colaboración 

Construcción Pozo Sector Los Cuncos, Estado Proyecto APR Huilliborgoa, Solicitud Contraparte 

Técnica Diseño APR San Ricardo. 

- Agradecemos una vez mas la buena disposición de la DOH en atender nuestras solicitudes.  

 

 

 

8.- REUNION CON EL ALCALDE DE TALCA SR. JUAN CARLOS DIAZ A., Y LOS 

DIRIGENTES DEL SECTOR DE HUILLIBORGOA TALCA Y HUILLIBORGOA SAN 

RAFAEL PARA CONVERSAR SOBRE LOS AVANCES DEL PROYECTO DE APR, 

REALIZADA EL DIA VIERNES 17 DE JUNIO EN LAS OFICINAS DE LA 

MUNIICIPALIDAD DE TALCA 

 

- El tema que preocupa a los dirigentes y autoridades, es el precio que tiene la propiedad donde el 

estudio hidrogeológico estableció la posibilidad de encontrar agua.  

- Frente a esta situación se encomendó a los dirigentes del APR Huilliborgoa, volver a conversar 

con el propietario para llegar a un mejor acuerdo y adquirir la propiedad.  
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9.- VIAJE DE 40 ADULTOS MAYORES DE NUESTRA COMUNA A TRAVÉS DEL 

“PROGRAMA VACACIONES TERCERA EDAD” DE SERNATUR, POSTULADO POR 

NUESTRA MUNICIPALIDAD, CON DESTINO A PELLUHUE POR 3 DÍAS, A PARTIR DEL 

LUNES 20 DE JUNIO 

 

- Este viaje permitirá a nuestros adultos mayores disfrutar de una agradable estadía, con actividades 

recreativas, y conocer los atractivos turísticos de la Comuna.  

 

 

 

10.- REALIZACION DEL PRIMER CONSEJO REGIONAL DE SEGURIDAD PUBLICA, LA 

CUAL FUE PRESIDIDO POR EL DELEGADO PRESIDENCIAL REGIONAL DEL MAULE 

SR. HUMBERTO AQUEVEQUE D., EFECTUADO EN EL DIA DE AYER EN EL EDIFICO 

DEL GOBIERNO REGIONAL DEL MAULE 

 

- En el Consejo, la Coordinadora Regional de Seguridad Publica Srta. Ma. José Gómez C., expuso 

las conclusiones del Diagnóstico Regional Participativo, resultando los delitos que más afectan a 

la Región: Violencia Intrafamiliar, Robo en lugar habitado, Infracción a la Ley de Drogas, y 

Violencia de género, el que fue validado por el Consejo Regional.  

- Posteriormente, se realizó una jornada de trabajo para construir el “Plan Regional de Seguridad 

Publica”. 

Participaron de esta importante actividad, Gobernadora Regional Sra. Cristina Bravo C., Jefe VII 

Zona de Carabineros General Sra. Berta Robles F., Prefecto de Investigaciones, Fiscal Regional 

Sr. Julio Contardo E., Seremis, Alcaldes y Alcaldesas, entre otras Autoridades Regionales. 

 

 

 

11.- CONTRATACION DE NUEVOS FUNCIONARIOS EN LA MUNICIPALIDAD: 

 

- Romanet Meza Fuentes, Ingeniero Comercial, se contrata como Honorarios del Programa 

financiado por la Subdere  "Formulación Preinversional de Prefactibilidad,  Factibilidad y Diseño 

de Proyectos", a contar del 1° de Julio de 2022.- Y renuncia a su labor de Administrativo en la 

Oficina OMDEL. 

 

-Renuncia a contar del 30 de Junio, el Sr. Ricardo Vergara Novoa, Técnico Agrícola del Programa 

PRODESAl.  

 

-Se inició Concurso Público para llenar vacantes: 

a) Profesional Silvoagropecuario del Programa PRODESAL de Indap, con Título Universitario de 

10 semestres (Ing. Agrónomo, Ing. Forestal, Médico Veterinario). 

b) Técnico Prodesal, con Título del área silvoagopecuaria.  

Los antecedentes se recibirán hasta el día 30 de Junio a las 14.00 hrs. en la Oficina de Partes. 

 

 

 

12.- REALIZACION DE TALLERES DE INVIERNO DEL DEPARTAMENTO DE CULTURA 

DEL LUNES 04 AL SABADO 23 DE JULIO DE 2022, EN LA BIBLIOTRECA MUNICIPAL 

 

- Los Talleres que se realizarán serán: Taller de Masas Play Do, Baile para niños, Pulseras y 

Collares, Manualidades, Repostería Infantil y Ballet Clásico. 

 

 

 

5.-  INCIDENTES  

 

C. Basilio Pérez: 
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 Informa que el sábado hubo reunión de vecinos en la Villa Bicentenario II, donde estuvo 

presente Carabineros y uno de las inquietudes fue el tema de los escombros y materiales 

que la gente deja en la calle al realizar alguna construcción. Agrega que, el problema radica 

en que, a veces,  quedan en la calle por meses y hasta años. Sugiere que estos vecinos 

deberían ser notificados y darles un pequeño plazo para retirarlo, o de lo contrario, aplicar 

multas. 

 

 Consulta sobre la sede del Club Adulto Mayor Acuario de Pangue Arriba. 

Sra. Alcaldesa informa que ya están los recursos, está todo listo y que SECPLAN les va a 

dar los antecedentes. 

 

 

 

C. Marcela Pacheco: 

 

 Informa de los eventos ubicados en el semáforo  y en la entrada principal de la empresa de 

San Ricardo, los cuales se agrandan con las lluvias. 

 

 Consulta si el Paso de Cebra de la Avda. San Rafael, llegando a los semáforos, frente a la 

garita, se eliminó, porque no se han repintado. 

Don Sergio vera, Director de Obras, informa que cuando se hizo el Paseo, se eliminó ese 

Paso de Cebra por su cercanía a los semáforos. 

 

 

 

C. David González: 

 

 Da a conocer que en el sector de Pangue abajo, ronda una jauría de perros por la escuela y 

algunos adultos han sido atacados y han matado algunos animales. Sugiere intentar de ver 

si los perros están con chip para identificar a sus dueños o llevarlos a otro lugar. 

 

 Manifiesta que al costado del callejón de Pangue Abajo, las luminarias están apagadas y 

hay bajo voltaje en las casas de algunos vecinos. 

Sra. Alcaldesa  da a conocer que se va a realizar un levantamiento general de 

transformadores en la comuna, porque han aumentado mucho la cantidad de viviendas y, 

por ende, el consumo.  

 

 

 

C. Emilio Yáñez: 

 

 Recuerda que el día 11 de mayo hizo pública una denuncia que llegó a todos los concejales 

de parte de una vecina de Pangue Arriba, por divulgación de información médica cometida 

por una funcionaria de la Posta del sector. Agrega que, debido a eso, solicitó información 

como el contrato y capacitaciones de la funcionaria además y consultó si se había realizado 

alguna investigación sobre esta denuncia. Informa que dentro del contrato no estaba 

establecido el acceso a las fichas clínicas. Dado lo anterior, consulta si se realizó alguna 

investigación y si se le entregó alguna respuesta a la vecina. 

Sra. Alcaldesa  manifiesta que la vecina también hizo la denuncia al Servicio de Salud y se 

le habría dado respuesta, pero va a pedir a la directora del Cesfam que lo contacte. 

C. Yáñez solicita se le entregue una respuesta por escrito a la vecina.                                                    

 Sra. Alcaldesa opina que ya es un acoso a la funcionaria, porque tiene antecedentes que le 

sacan fotos y se están mezclando cosas y la funcionaria está con crisis de pánico y es por ello que 

verá los antecedentes con los abogados porque también tiene que respaldar a los funcionarios. 

Agrega que ha hablado en varias oportunidades con doña Ester, la vecina que hizo la denuncia. 

Indica que le pedirá a la directora que le envíe un correo indicando en qué proceso está esta 

situación. 
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 Solicita le informen el recorrido actual del transporte escolar en la comuna, incluido los 

horarios, debido a que le han consultado si existe la posibilidad de trasladar a algunos 

estudiantes. 

 

 

 

C. Franco Garrido: 

 

 Indica que según datos del INE, en San Rafael los jóvenes entre 15 a 29 años corresponden 

aproximadamente al 22% de la población y ha podido evidenciar que 1 de cada 80 

manifiestan estudiar en una institución de educación superior pública. Agrega que solo el 

15% ha realizado un preuniversitario para prepararse correctamente para realizar una 

prueba de admisión. Recuerda que el 25 de abril ingresó un oficio solicitando la 

implementación de un preuniversitario en la comuna junto a un pequeño estudio de costos, 

para que funcionara entre los meses de junio a noviembre. Desconoce cuánto demorará  en 

contestar la Secreduc respecto a este tema o poderlo implementar, a través de un programa 

social para el 2023. 

Sra. Alcaldesa manifiesta que el 01 de junio la Jefa Daem se reunió con la Secreduc y se 

está esperando respuesta de la asesoría técnica. 

 

 Realiza invitación a los vecinos para inscribirse en el registro municipal  para el convenio 

de descuento con Lipigas y consulta cómo será el tema del vale de gas. 

Sra. Alcaldesa que el vale será entregado por una vez para las familias más necesitadas, de 

manera gratuita. 

 

 

 

C. Luis Moraga:  

 

 Respecto a los furgones escolares, indica que en Pangue Arriba consultan por un bus que 

es muy grande y que no puede entrar en los callejones y algunos niños no pueden acceder 

al transporte. 

 

 Manifiesta que hay algunos sectores que presentan problemas con al electricidad. Consulta 

qué posibilidad hay de que el funcionario electricista, don Mauricio, trabaje más días a la 

semana para poder dar solución a los vecinos. 

Sra. Alcaldesa recuerda que esta semana termina el pago de compensación de tiempo al 

funcionario y ya estará en su horario normal, pero agrega que el funcionario tiene un horario 

y la gente lo llama en su horario de descanso y hay que compensarle ese tiempo que trabaja. 

  

 

 

Próxima sesión: miércoles 06 de julio de 2022. 

Finaliza la sesión a las 11:20 hrs.- 

 

 

 

 

  

 

               CLAUDIA DIAZ BRAVO   

                              ALCALDESA 

 

FLOR VILLANUEVA MONTIEL 

    SECRETARIO MUNICIPAL  
 

 

 


